



Revira Congreso de Morelos; van por Fiscal Carmona



Luego que la Fiscalía de Morelos anunció que procederá contra el ex Gobernador **Cuauhtémoc Blanco**, el Congreso de ese estado, con mayoría morenista, apuntó contra el Fiscal **Uriel Carmona**.

El coordinador de Morena en Congreso local, **Rafael Reyes Reyes**, dijo que **están listos** para modificar la Ley Orgánica para reducir el periodo de funciones del titular de la Fiscalía estatal.

"Estoy plenamente convencido que a la llegada de un nuevo Gobernador (Margarita González Saravia, de Morena, quien ha acusado un desfalco de al menos 40 millones en el Gobierno de Blanco), pues evidentemente se tendrían que nuevamente modificar las reglas del juego para que no haya un Fiscal que no camine más allá de la independencia", dijo en conferencia.

"Hoy estamos nosotros listos para hacer las modificaciones a la ley orgánica de la Fiscalía, sin lugar a dudas".



Asimismo, se informó que Reyes convocó a sus colegas para **analizar la destitución de Carmona**, nombrado Fiscal en febrero de 2018, durante el Gobierno del perredista Graco Ramírez, por un periodo de nueve años.

El diputado morenista también informó que la próxima semana se citará a **Carmona** para que comparezca ante el Congreso, como estaba planeado desde el año pasado, en una audiencia pública, y que no dejarán sin revisar ningún detalle de su gestión.

"Habremos de abordar todos los asuntos que conciernen a la Fiscalía. No vamos a dejar un solo resquicio para poder señalar, inclusive consultar, cuestionar sobre los temas que tengan que ver con el trabajo que realiza el Fiscal y la Fiscalía", aseguró.

Carmona ha sido cuestionado por su labor, incluso por la actual Presidenta Claudia Sheinbaum, quien en 2023 prometió su destitución por el presunto encubrimiento del asesinato de una joven en octubre de 2022.

Fue desaforado en la Cámara de Diputados y detenido por elementos federales y estatales mediante una orden de la Fiscalía de la Ciudad de México, pero el Poder Judicial capitalino determinó en abril pasado que se trató de una acusación política, y prohibió cualquier investigación en su contra.

Blanco enfrenta una acusación por presunta violación en grado de tentativa y amenazas contra su media hermana, Nidia Fabiola "N", en la Residencia Oficial del estado, cuando trabajaba en la Secretaría de Desarrollo Económico y del Trabajo en 2023.

En junio de 2020, la Unidad de Inteligencia Financiera y la Fiscalía General de la República detectaron una red de lavado de dinero y cuentas millonarias en el entorno del morenista, que además fue denunciado penalmente en 2022 por delincuencia organizada.

En enero pasado, el gobierno de la morenista González Saravia presentó seis denuncias penales y administrativas por el desvío de 40 millones de pesos durante la Administración de Blanco.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



7/2/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

https://www.reforma.com/revira-congreso-de-morelos-van-por-fiscal-carmona/ar2949854?utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campaign=promocion_suscriptor